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La Camara de Diputados de la Provincia, veria con agrado que el Poder Ejecutivo. por 

media del Organismo correspondiente arbitre los medias necesarios y solicite al Gobierno 

Nacional que en primer lugar proceda a informar en el marco del Plan Tres Mil Jardines en 

que situaci6n se encuentra el contrato para la construcci6n del Jardin de lnfantes en la 

ciudad de Firmat. obra que se tendria que ejecutar mediante la UTE conformada par 

Caravajal Construcciones y Bahia Blanca Vivienda y que habia sido adjudicada mediante 

LICITACION PUBLICA INTERNACIONAL N° 17/16 - Expt. N° 5793/16; y en segunda 

instancia proceda con la normalizaci6n del predio afectado a la obra en caso de rescisi6n del 

mismo, y donde no se tiene certeza sabre la continuidad de obras. se proceda con la 

limpieza y ordenamiento del predio que imposibilita el normal desemperio de actividades de 

la comunidad escolar, impide los correctos desplazamientos dentro del predio coma asi 

tampoco estan garantizadas las normas de seguridad en el mismo. 

Gabriel Real 
Diputado Provincial 
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FUNDAMENTOS 

Serior Presidente: 

El gobierno nacional decidio rescindir el contrato para la construccion de tres jardines de 

infantes que deberian ya estar terminados y tuvieron un avance de obras mi nimo. Santa 

Fe, Firmat y Villa Gobernador Galvez son las localidades que, por el memento. no 

tendran el establecimiento de nivel inicial que anuncio el gobierno nacional a mediados 

del mes junio del ario 2016. Para el gobierno provincial, que se encarga de controlar ia 

evolucion de las construcciones, la culpa y responsabilidad de la caida de las obras es 

parte de la empresa adjudicataria y tarnbien del gobierno nacional. A la par. otros cinco 

jardines que ya deberfan estar concluidos tienen apenas entre un 40 y un 60 por ciento 

de edificacion. 

Esto tuvo sus inicios hace dos arias y unos dias atras, cuando desde la gestion del 

gobierno nacional se anuncio el levantamiento de ocho establecimientos de nivel inicial 

en la provincia de Santa Fe, bajo una inversion total de $150 millones. Las localidades 

beneficiadas fueron Santo Tome, Santa Fe, Villa Gobernador Galvez, Pueblo Esther. 

Alvear, Funes, Granadero Baigorria y Firmat. 

La licitacion fue realizada en forma centralizada per el Ministerio de Educacion de la 

Nacion el 15 de septiembre del mismo aria, 2016. Dos meses despues se public6 en el 

Boletin Oficial el acta de evaluacion final, aconsejando la adjudicacion a la UTE 

Caravajal lngenieria S.R.L. I Bahia Blanca Viviendas S.R.L.; finalmente, el 11 de enero 

del 2017, Nacion le cornunico a Santa Fe que con fecha 26 de diciembre de 2016 se 

habia suscripto el contrato correspondiente. 

Dado el sistema de construccion adoptado (construccion en seco) y los plazas de obra 

contractuales (150 y 180 dias corridos), las obras deberian estar, en todos las cases, 

terminadas y en uso. Pero ninguno de los ocho establecimientos tiene nirios y nirias en 

sus aulas. Cinco estructuras muestran un avance lento que ronda el 50 par ciento de obra 

y, coma novedad, se le notifico la semana pasada al gobierno provincial que se 

rescindieron las contratos para los jardines que iban a levantarse en Santa Fe, Firmat y 

Villa Gobernador Galvez. 

La provincia, que no destina los fondos, se encarga del seguimiento y control de obras y 

le informa periodicarnente a Nacion del estado de avance. 

Nacion decidio rescindir los tres jardines que presentaban un nivel de atraso mayor, las que 

estaban en un porcentaje muy minima de ejecuci6n de obra. Ahora la adjudicacion del trio 
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de obra se le quit6 a la UTE y deberia llamarse inmediatamente a licitaci6n. otra vez Pero 

ese inmediatamente esta sujeto a que se haga la rescisi6n formal. Hasta que eso no ocurra, 

recien en sesenta dlas estarian en condiciones de poder llamar a iicitaci6n de nuevo. estos 

tiempos solo causan incertidumbre en las comunidades educativas que deben convivir con 

estas obras. 

Par lo expuesto y considerando la importancia del tema planteado, es que solicito a mis 

pares el acompariamiento del siguiente proyecto. ~ / 

Gabriel Real 

Diputado Provincial 
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